
 

 CONSEJO GENERAL 
 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 
DEL DÍA 28 DE FEBRERO DE 2006 

 
EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 11 HORAS CON 17 MINUTOS DEL DÍA 28 DE 
FEBRERO DE 2006, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN ORDINARIA 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL, EN EL DOMICILIO OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ 
PORTILLO NÚMERO 236 ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, 
PRESIDIDA POR EL LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU 
CARÁCTER DE CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS, DIRECTOR EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN 
ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, QUIEN FUNGE COMO SECRETARIO 
EJECUTIVO PARA ESTA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE DA 
INICIO SIENDO LAS 11 HORAS CON 17 MINUTOS DEL DÍA 28 DE 
FEBRERO DE 2006, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM 
LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE, LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES, LIC. BERNARDO 
GÓMEZ MONREAL, PRESENTE; LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, 
PRESENTE; LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE; LIC. EDGAR LÓPEZ 
PÉREZ, PRESENTE; LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE; 
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE; REPRESENTANTES 
DEL PODER LEGISLATIVO, DIP. LIC. SONIA DE LA TORRE BARRIENTOS, 
AUSENTE; DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE; DIP. C. 
SARA GUADALUPE BUERBA SAURI, PRESENTE; DIP. LIC. LIDIA 
VÁZQUEZ LUJÁN, AUSENTE; REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, PARTIDO ACCIÓN NACIONAL: LIC. GERARDO LORENZO 
ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE; PARTIDO REVOLUCIONARIO 
INSTITUCIONAL: M.C. RAÚL GONZÁLEZ VILLEGAS, AUSENTE, DR. 
JESÚS ROMO MONTAÑÉS, AUSENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA: ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, PRESENTE; 
PARTIDO DEL TRABAJO: LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE; 
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO: C. MA. DE LA LUZ REYES 
HERNÁNDEZ, PRESENTE; CONVERGENCIA: LIC. RAÚL ALEJANDRO 
RODRÍGUEZ REYNA, PRESENTE; NUEVA ALIANZA: C. JOSÉ ANTONIO 
ENRIQUEZ ESPINOSA, AUSENTE, C. EDUARDO RAÚL GARCÍA FRÍAS, 
AUSENTE; ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA: C. EXAL 
PEDRO CORZO SOLÍS, PRESENTE; SU SERVIDOR, EL SECRETARIO 
EJECUTIVO, PRESENTE; INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE 
( 7 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ Y VOTO Y SIETE ( 7 ) 



ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ ADEMÁS DEL SECRETARIO 
EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, 
ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A 
ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA, LAS SEÑORAS Y LOS SEÑORES 
DIRECTORES EJECUTIVOS; DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, 
L.C. ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA 
LORENA ANAYA ÁLVAREZ; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN; EL 
JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL 
SORIANO, Y EL ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCIÓN 
EJECUTIVA DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, I.S.C. 
MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ DUARTE, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE LA 
JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN CUMPLIMIENTO A LOS ARTÍCULOS 
26, PÁRRAFO 3 DE LA LEY ORGÁNICA DEL IEEZ Y 20 NUMERAL 1 DEL 
REGLAMENTO DE SESIONES DE LOS CONSEJOS ELECTORALES DEL 
IEEZ, ME PERMITO PROPONER AL SEÑOR LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS, 
DIRECTOR EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA 
CÍVICA COMO SECRETARIO EJECUTIVO DEL CONSEJO GENERAL PARA 
EL DESARROLLO DE ESTA SESIÓN DE CARÁCTER ORDINARIO DEL 
CONSEJO GENERAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES A SU CONSIDERACIÓN LA PROPUESTA DE 
DESIGNACIÓN DEL SEÑOR LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS, DIRECTOR 
EJECUTIVO DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA COMO 
SECRETARIO EJECUTIVO PARA ESTA SESIÓN ORDINARIA, QUIENES 
ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR LIC. JESÚS 
GAYTÁN RIVAS, PASE A OCUPAR EL LUGAR DE SECRETARIO 
EJECUTIVO PARA EL DESARROLLO DE ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL 
CONSEJO GENERAL, SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE DAR LECTURA AL 
PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO ORDEN DE DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: INFORME DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA 
DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, DEL DÍA 31 DE 
ENERO DE 2006; PUNTO NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL 
INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA 
CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO DE 2006; PUNTO NÚMERO 
SEIS: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE 
APRUEBA EL INFORME FINANCIERO DEL ÓRGANO ELECTORAL, 
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CORRESPONDIENTE AL MES DE DICIEMBRE DEL EJERCICIO FISCAL 
2005; PUNTO NÚMERO SIETE: INFORME QUE RINDE LA DIRECCIÓN 
EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, RESPECTO 
AL REGISTRO DE LA INTEGRACIÓN DEL COMITÉ ESTATAL 
PROVISIONAL DEL PARTIDO POLÍTICO NACIONAL ALTERNATIVA 
SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA EN EL ESTADO DE ZACATECAS; 
PUNTO NÚMERO OCHO: ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, ¿EXISTE ALGUNA OBSERVACIÓN O COMENTARIO EN 
RELACIÓN A LA PROPUESTA DE ORDEN DEL DÍA A LA QUE HA DADO 
LECTURA EL SEÑOR SECRETARIO?, SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA 
APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 28 DE FEBRERO 
DE 2006, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES: 
INFORME DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
DESAHOGAR EL PUNTO RELATIVO AL INFORME DE 
CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA A LA CORRESPONDENCIA 
ENVIADA Y RECIBIDA). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS, UNA VEZ QUE HA CONCLUIDO LA LECTURA EL 
LICENCIADO GAYTÁN SOBRE EL ESCRITO QUE ENVÍA EL LICENCIADO 
FÉLIX VÁZQUEZ, PARECE PERTINENTE QUE EL DOCUMENTO SE ENVÍE 
A LA DIRECCIÓN DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, Y QUE 
SEA LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN QUIEN SUPERVISE LOS 
TRABAJOS DE REGISTRO QUE ESTÁN SOLICITANDO, DADAS LAS 
FACULTADES QUE OTORGA LA LEY ORGÁNICA EN EL ARTÍCULO 42 
FRACCIÓN 9, Y QUE EN SU MOMENTO PUES SE INFORME AL CONSEJO 
SOBRE SUS TRABAJOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: ME INFORMAN QUE YA ESTÁ EN PODER 
DE LA DIRECCIÓN ESTE DOCUMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (CONTINÚA DANDO LECTURA A LA 
CORRESPONDENCIA). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTA Y EL RESTO DE LA 
CORRESPONDENCIA EMITIDA Y RECIBIDA POR EL INSTITUTO, ESTÁ A 
LA DISPOSICIÓN DE LAS Y LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, 
POR SI ESTIMAN CONVENIENTE O NECESARIA SU CONSULTA, SINO 
HAY NINGUNA OBSERVACIÓN O COMENTARIO ADICIONAL LE SOLICITO 
AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL 
DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CUATRO: 
LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE FECHA 31 DE ENERO DE 2006. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EL PROYECTO DE ACTA QUE ALUDE EL 
SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO, FUE REMITIDO CON LA DEBIDA 
ANTICIPACIÓN, POR LO QUE ME PERMITO SOLICITAR LA DISPENSA DE 
SU LECTURA, ASIMISMO SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA 
TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA 
DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACTA CITADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL 
DÍA 31 DE ENERO DE 2006, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE 
FECHA 31 DE ENERO DE 2006. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 31 DE ENERO DE 2006, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - 
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, CONTINÚE CON 
EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CINCO: 
PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO DEL 2006. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁ A DISPOSICIÓN DE ESTE 
HONORABLE CONSEJO EL INFORME DE ACTIVIDADES QUE RINDE LA 
JUNTA EJECUTIVA RELATIVO A SU DESEMPEÑO DURANTE EL MES DE 
ENERO, SI HAY COMENTARIOS U OBSERVACIONES. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: EN EL PUNTO NÚMERO 1, PROMOCIÓN Y 
FORTALECIMIENTO DEL RÉGIMEN DE PARTIDOS POLÍTICOS, EN 
RELACIÓN AL FINANCIAMIENTO PÚBLICO, SOLICITO QUE SE EXPIDA 
UNA COPIA EN RELACIÓN AL CATÁLOGO QUE REALIZARON PARA LAS 
TARIFAS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, TANTO EN LA 
TELEVISIÓN COMO EN LA RADIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: AL NO HABER MAYORES 
OBSERVACIONES SOBRE LAS ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA 
LE SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA CONTINUAR CON EL 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO SEIS: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA 
EL INFORME FINANCIERO DEL ÓRGANO ELECTORAL, 
CORRESPONDIENTE AL MES DE DICIEMBRE DEL EJERCICIO FISCAL 
2005. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL INFORME 
FINANCIERO DEL ÓRGANO ELECTORAL, CORRESPONDIENTE AL MES 
DE DICIEMBRE DEL EJERCICIO FISCAL 2005). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁ A LA DISPOSICIÓN DE LAS Y LOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL EL CONTENIDO DE 
ESTOS DOCUMENTOS QUE DAN CUENTA DE LA POSICIÓN FINANCIERA 
DEL INSTITUTO Y DEL MANEJO DE RECURSOS AL 31 DE DICIEMBRE 
PRÓXIMO PASADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA DE LA ASISTENCIA A 
ESTA SESIÓN DE LA SEÑORA DIPUTADA SARA GUADALUPE BUERBA 
SAURI, ASIMISMO INFORMO DE LA ASISTENCIA DEL SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿NO HAY NINGUNA OBSERVACIÓN O 
COMENTARIO SOBRE ESTE INFORME FINANCIERO QUE ESTÁ A SU 
DISPOSICIÓN SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS?, BIEN, SOLICITO 
AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA APROBACIÓN DEL 
PROYECTO DE ACUERDO CITADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA EL INFORME FINANCIERO 
DEL ÓRGANO ELECTORAL, CORRESPONDIENTE AL MES DE 
DICIEMBRE DEL EJERCICIO FISCAL 2005, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO SIETE: 
INFORME QUE RINDE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN 
ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, RESPECTO AL REGISTRO DE LA 
INTEGRACIÓN DEL COMITÉ ESTATAL PROVISIONAL DEL PARTIDO 
POLÍTICO NACIONAL ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA 
EN EL ESTADO DE ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE DAR 
LECTURA AL INFORME QUE RINDE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL INFORME QUE RINDE 
LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y 
PARTIDOS POLÍTICOS DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, RESPECTO AL REGISTRO DE LA INTEGRACIÓN DEL 
COMITÉ ESTATAL PROVISIONAL DEL PARTIDO POLÍTICO NACIONAL 
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA EN EL ESTADO DE 
ZACATECAS). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁ A SU DISPOSICIÓN EL PRESENTE 
INFORME POR SI EXISTE ALGÚN COMENTARIO, OBSERVACIÓN O 
ACLARACIÓN QUE QUISIERAN HACER AL RESPECTO. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, 
SOLAMENTE PARA PREGUNTAR SI EN LOS DOCUMENTOS BÁSICOS DE 
EL PARTIDO EN CUESTIÓN, ESTÁ PREVISTA LA FIGURA COMO SE NOS 
INFORMA, SE INTEGRAN EN CALIDAD DE PROVISIONALES, VAMOS EN 
CALIDAD DE, NO COMO DIRECCIÓN DEFINITIVA, PORQUE BUENO, SINO 
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FUERA ESTE EL CASO, ENTONCES ESTARÍAMOS FRENTE A UN 
SUPUESTO EN EL QUE HABRÍA CIERTA DIFICULTAD PARA QUE ESTA 
DIRECCIÓN FUERA ASÍ RECONOCIDA POR ESTE INSTITUTO, POR ESTE 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, Y ALGUNAS OTRAS IMPLICACIONES QUE BUENO, SI ESE 
FUERA EL CASO, PUDIERAN PLANTEARNOS SITUACIONES DIFÍCILES, 
NO SOLO AL INSTITUTO SINO AL PROPIO PARTIDO, LA PREGUNTA EN 
CONCRETO SERÍA ESA, ¿SI ESTA FIGURA PROVISIONAL ESTÁ 
PREVISTA DE ALGUNA MANERA EN EL ESTATUTO DEL PARTIDO? O SI 
BIEN ¿HAY ALGUNA CLÁUSULA DE PROVISIONALIDAD EN LA PROPIA 
CONSTITUCIÓN DEL PARTIDO POLÍTICO?, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, QUIEN EXPRESA: SI 
BUENOS DÍAS, EFECTIVAMENTE DENTRO DEL ESTATUTO DEL 
PARTIDO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA, 
CONTEMPLA QUE LA FIGURA DE LAS COORDINACIONES QUE SE 
ESTABLEZCAN EN EL TERRITORIO NACIONAL, INICIALMENTE 
TENDRÁN EL CARÁCTER DE PROVISIONAL HASTA EN TANTO NO SE 
CUBRA EL HABER PARTICIPADO EN EL PROCESO ELECTORAL 
FEDERAL DE ESTE AÑO, POSTERIORMENTE SE CELEBRARÁ UNA 
ASAMBLEA NACIONAL, EN LA CUAL SE RATIFICARÁ EN SU CASO, O SE 
DETERMINARÁ EL CARÁCTER DE DEFINITIVO DE LAS 
COORDINACIONES QUE A SU EFECTO TENGAN EN EL PAÍS, PERO 
INICIALMENTE Y EN BASE A LOS ESTATUTOS, SÍ TIENEN ESE 
CARÁCTER DE PROVISIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿ALGUNA OTRA OBSERVACIÓN O 
COMENTARIO EN RELACIÓN A ESTE INFORME?, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DEL 
ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO OCHO: 
ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: ME PARECE QUE EL DÍA 21 DE FEBRERO 
SE IBA O SE CELEBRÓ NO SÉ SI SE HAYA CELEBRADO UN CONVENIO 
CON LA COMISIÓN ESTATAL DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA, 
Y AHÍ EN ESE CONVENIO APARECÍA EL CONSEJERO PRESIDENTE EN 
SU CALIDAD DE TESTIGO, MI PREGUNTA ES, ¿QUE SI EL CONSEJO 
GENERAL DE ACUERDO A LAS ATRIBUCIONES QUE TIENE EL 
PRESIDENTE CONSEJERO?, PERO TIENE QUE SER APROBADO POR EL 
CONSEJO GENERAL, ¿EL CONSEJO GENERAL APROBÓ PARA QUE EL 
SEÑOR CONSEJERO PRESIDENTE ASISTIERA EN SU CALIDAD DE 
TESTIGO PARA LA CELEBRACIÓN O LA FIRMA DE ESE CONVENIO?. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ME PERMITO INFORMARLE LICENCIADO 
JAQUEZ QUE NO HEMOS FIRMADO HASTA EL MOMENTO NINGÚN 
CONVENIO ESPECÍFICO CON LA COMISIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: BUENO EN BASE A ESO, ¿SI SE FIRMÓ O 
NO SE FIRMÓ? Y EN CASO DE QUE SE HUBIERA O SE VAYA A FIRMAR, 
MI PREGUNTA ES, ¿QUE SI DENTRO DE LAS FUNCIONES DICE QUE 
PUEDE CELEBRAR CONVENIOS? SIEMPRE Y CUANDO SEA APROBADO 
POR EL CONSEJO GENERAL, MI PREGUNTA ES ¿QUE SI 
EFECTIVAMENTE ESA SE APROBÓ?, ES EN ESE SENTIDO. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁ EN MANOS DE LOS SEÑORES 
CONSEJEROS UNA PROPUESTA DE TEXTO PARA FIRMAR UN 
CONVENIO CON LA COMISIÓN EFECTIVAMENTE, PERO NO HA SIDO 
DESAHOGADO TODAVÍA EN LAS REUNIONES DE TRABAJO DE LAS 
SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS, CUANDO LO SEA SERÁ 
PRESENTADO AL CONSEJO GENERAL, Y DEPENDIENDO DE LO QUE 
ESTE DECIDA ESTARÁ LA DECISIÓN, SI SE FIRMA O NO DICHO 
CONVENIO, BIEN, YO ME PERMITO HACER HINCAPIÉ SEÑORAS Y 
SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, QUE HEMOS 
ESTADO ENTREGÁNDOLES A TODOS USTEDES UN DOCUMENTO EN 
ALCANCE AL QUE LES FUERA REMITIDO EL 23 DE FEBRERO PRÓXIMO 
PASADO, EN RELACIÓN A LA SITUACIÓN QUE GUARDA LA DIRECCIÓN 
EJECUTIVA DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, EN DONDE 
COMO FUERON USTEDES INFORMADOS, SE FIRMÓ UN CONVENIO POR 
MUTUO CONSENTIMIENTO CON SU ANTERIOR DIRECTOR, PARA DAR 
POR TERMINADA LA RELACIÓN LABORAL, LES ESTAMOS 
ENTREGANDO INCLUSO PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA CLÁUSULA 
CUARTA DEL CONVENIO FIRMADO CON EL SEÑOR PABLO RAFAEL 
PEDROZA BERNAL UN DISCO COMPACTO QUE CONTIENE LA 
DOCUMENTACIÓN RELATIVA AL PROCESO DE ENTREGA RECEPCIÓN 
DE LA PROPIA DIRECCIÓN DE SISTEMAS, Y HACEMOS HINCAPIÉ 
TAMBIÉN EN QUE LA DOCUMENTACIÓN ORIGINAL PARA QUIEN GUSTE 
CONSULTARLA, ESTÁ A SU DISPOSICIÓN EN LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA DEL INSTITUTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. RAÚL ALEJANDRO 
RODRÍGUEZ REYNA, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, CON SU PERMISO 
SEÑOR PRESIDENTE, ÚNICAMENTE PARA MANIFESTAR 2 
CUESTIONES, LA PRIMERA SERÍA EN LO RELATIVO A LA ASAMBLEA 
ESTATAL QUE CELEBRÓ MI PARTIDO, BUENO HACER NADA MÁS EL 
COMENTARIO DE QUE EL EXPEDIENTE QUE SE PRESENTÓ, FUE 
BASTANTE AMPLIO, QUE TAL VEZ NO SERÍA NECESARIO HABERLO 
PRESENTADO TAN AMPLIO, PORQUE SE PRESENTARON ALREDEDOR 
DE 2,300 FOJAS, PERO BUENO, NADA MÁS QUEDA EL COMENTARIO, MI 
PARTIDO ES RESPETUOSO DE NUESTROS ESTATUTOS, DE LOS 
REGLAMENTOS DE LA LEY ELECTORAL, Y QUE YO NO TENGO 
CONOCIMIENTO SI ALGÚN PARTIDO, ALGÚN OTRO PARTIDO HAYA 
PRESENTADO ALGUNA DOCUMENTACIÓN, UN EXPEDIENTE TAN 
AMPLIO, PERO CREO QUE ES UN BUEN EJERCICIO, PARA QUE TANTO 
LOS SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES COMO LOS CIUDADANOS, 
LOS QUE ESTAMOS EN LA MIRA DE ELLOS, VEAN QUE LOS PARTIDOS 
REALMENTE HACEN SU TRABAJO, Y CUMPLEN CON SUS 
REGLAMENTOS, CON SUS ESTATUTOS, Y ENTONCES ESPERAR 
AHORA ÚNICAMENTE EL DICTAMEN QUE RINDA LA COMISIÓN DE 
ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS PARA 
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SOLVENTAR LAS OBSERVACIONES O LO QUE SE TENGA QUE 
SOLVENTAR, ESE SERÍA UN ASUNTO, EL OTRO ASUNTO, POR AHÍ 
TENEMOS INFORMACIÓN CON ALGÚN COMENTARIO EN RELACIÓN A 
LOS TRABAJADORES DEL INSTITUTO, ME PARECE QUE POR AHÍ SE 
LES HABÍA SUSPENDIDO LAS SOLICITUDES DE PRÉSTAMOS, YO A 
MANERA DE SUGERENCIA O DE PETICIÓN COMO REPRESENTANTE DE 
ESTE PARTIDO QUISIERA PONERLO A CONSIDERACIÓN DE LOS 
CONSEJEROS, QUE LO ANALIZARAN, QUE A FINAL DE CUENTAS LOS 
TRABAJADORES COMO SIEMPRE LO HE SOSTENIDO, SON PERSONAS 
QUE SE LA HAN RIFADO, VALGA LA EXPRESIÓN, POR EL INSTITUTO, Y 
MUCHAS VECES UNO DENTRO DE SU PRESUPUESTO ECONÓMICO 
COMO TRABAJADOR, PUES TIENES PREVISTOS CIERTOS GASTOS Y 
EN OTRAS OCASIONES NO TIENES, ENTONCES NO LOS TIENES 
PREVISTOS, Y PUES TE GENERA UN DESEQUILIBRIO, Y A LO MEJOR 
ES LO QUE SUCEDE CON ALGUNOS TRABAJADORES, ENTONCES YO 
SÍ APELARÍA A LA BUENA VOLUNTAD DE LOS CONSEJEROS, DEL 
CONSEJERO PRESIDENTE Y DE LAS COMISIONES RESPECTIVAS, QUE 
SE ANALIZARA ESE ASUNTO, Y BUENO, PUES A FINAL DE CUENTAS 
SON ADELANTOS A SU PROPIO SALARIO, NO ESTÁN PIDIENDO 
ALGUNA OTRA COSA EXTRA, ENTONCES SÍ YO LO DEJO ASÍ COMO 
UNA PETICIÓN, Y OJALÁ Y APELANDO A LA BUENA VOLUNTAD DE LOS 
CONSEJEROS, QUE SE ANALIZARA ESE ASUNTO, SERÍA CUANTO 
SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI LICENCIADO, ESTAMOS YA 
ABOCADOS A ESTE TEMA, COMO SE SABE Y SE CONSIGNA INCLUSO 
EN EL INFORME QUE RINDE LA JUNTA EJECUTIVA, Y ESTÁ TAMBIÉN 
CONSIGNADO, PORQUE ESTA TRANSFERENCIA EN EL MES DE ENERO, 
DE LA TRANSFERENCIA DE LOS RECURSOS EN EL DEL REMANENTE 
FINANCIERO EN MANOS DEL INSTITUTO HASTA LA FECHA QUE AQUÍ 
SE CONSIGNA, Y QUE DEL CUAL SE HIZO ENTREGA A LA SECRETARÍA 
DE FINANZAS EL 16 DE ENERO PRÓXIMO PASADO, ERA 
FUNDAMENTALMENTE EN BASE A ESTA DISPONIBILIDAD FINANCIERA 
QUE EL INSTITUTO PODÍA ATENDER PRÁCTICAMENTE EL MISMO DÍA 
LA SOLICITUDES DE ADELANTO, DE PERCEPCIONES QUE HACÍAN 
NUESTROS TRABAJADORES, AL HACER ESA DEVOLUCIÓN, 
EVIDENTEMENTE QUEDAMOS DE INICIO EN UNA PRECARIEDAD 
FINANCIERA QUE, BUENO,  PUES NOS OBLIGABA A TOMAR MEDIDAS 
AL RESPECTO, YA TRANSCURRIDOS ALGUNOS DÍAS LA SITUACIÓN 
DEL INSTITUTO ES DIFERENTE, Y ESTAMOS POR ATENDER EN EL 
CURSO DE LAS PRÓXIMAS 24 HORAS LA SOLICITUD DE NUESTROS 
TRABAJADORES, QUE ESTÉN TAMBIÉN EN LOS TÉRMINOS DEL 
ACUERDO QUE HAY AL RESPECTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. ALFREDO CID GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, SEÑORAS Y 
SEÑORES CONSEJEROS Y REPRESENTANTES, EN EL MISMO TENOR 
DE LO QUE COMENTA EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE 
CONVERGENCIA, SIMPLEMENTE QUISIERA AÑADIR QUE, EL INSTITUTO 
DEBE DE CUMPLIR CON SUS OBJETIVOS Y FINES DE MANERA 
PRIMORDIAL Y POR ENCIMA DE CUALQUIER OTRA SITUACIÓN, EN 
ESTE SENTIDO EL ENFOQUE QUE SE ESTÁ DANDO PRECISAMENTE, 
ES EL CUMPLIMIENTO DE SUS OBJETIVOS Y FINES, SIN QUE 
NECESARIAMENTE TENGA QUE DESVIARSE HACIA OTROS QUE NO LE 
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CORRESPONDEN, COMO SERÍA EL CASO DE LOS PRÉSTAMOS, 
INCLUYENDO LOS DE PERSONAL, O INCLUSO HASTA LOS INSTITUTOS 
POLÍTICOS, ¿PORQUE LO SEÑALO?, PORQUE ESTO TAMBIÉN TIENE 
SOLUCIONES PRÁCTICAS, Y LO COMENTO PORQUE EN ESTE 
MOMENTO TAMBIÉN SE ESTÁ ESTUDIANDO YA EL HECHO DE QUE SE 
TENGA UN PROGRAMA DE PREVISIÓN SOCIAL, PERO UN PROGRAMA 
INTEGRAL, NO NADA MÁS QUE ABARQUE LA CUESTIÓN DE LOS 
PRÉSTAMOS, SINO QUE SEA UN PROGRAMA INTEGRAL DE PREVISIÓN 
SOCIAL PARA TODO EL PERSONAL QUE SE ENCUENTRA TRABAJANDO 
DENTRO DEL INSTITUTO, OBVIAMENTE QUE ESTE PROGRAMA DE 
PREVISIÓN SOCIAL IMPLICA TAMBIÉN QUE EL INSTITUTO PUEDA 
DESEMBOLSAR DENTRO DEL PRESUPUESTO QUE CONTIENE, 
ALGUNOS ELEMENTOS PARA CREAR INCLUSO LO QUE SERÍA EL 
EQUIVALENTE A CAJAS DE AHORRO POR DAR UN EJEMPLO, O BIEN, A 
OTRO TIPO DE PRESTACIONES QUE TAMBIÉN SE DEBEN DE INCLUIR 
DENTRO DE LAS PRESTACIONES SOCIALES, DE AHÍ QUE ENTONCES 
SE ESTÁ HACIENDO YA UN ANÁLISIS, PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SU 
COMPETENCIA, SIN QUE SE TENGAN POR NINGÚN MOTIVO QUE 
GENERAR SUSPICACIAS ALREDEDOR DE LAS ACTIVIDADES, SE PUEDA 
DAR A LOS TRABAJADORES ALGÚN RESPALDO PROPIO, COMO LO 
DECÍA EL REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, NECESARIO 
INCLUSO, PARA QUE PUEDAN DESEMPEÑAR MEJOR SUS LABORES, 
ENTONCES YO SÍ QUIERO INFORMAR A ESTE CONSEJO QUE SE 
ENCUENTRA YA EN ANÁLISIS, EN ESTUDIO, LA CREACIÓN DE UN 
PROGRAMA DE PREVISIÓN SOCIAL INTEGRAL, QUE ABARCA 
PRECISAMENTE A TODOS LOS TRABAJADORES DEL INSTITUTO, ES 
CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL LIC. ALFREDO CID 
GARCÍA, ¿ALGUNA OTRA OBSERVACIÓN O COMENTARIO SOBRE ESTE 
PUNTO?, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR 
CONTINUIDAD AL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA 
DEL ESTADO, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS 
12:00 HORAS DEL DÍA 28 DE FEBRERO DE 2006 SE LEVANTA LA SESIÓN 
AGRADECIENDO A TODOS SU PUNTUAL ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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